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Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 31.05.2021

Top 6 Abarbeitungsstand offener Themen

Herr Uhle fragt nach dem Stand des Zugriffs auf die Grundstücksverhältnisse.

Herr Prahler antwortet, dass dies technisch nicht so einfach umsetzbar ist. Eine 
Rücksprache mit dem Zweckverband Grevesmühlen wird erfolgen.

Frau Münter spricht das Thema kostenlose Grünschnittentsorgung an. In anderen 
Ämtern ist dies Gang und Gebe.

Herr Prahler sagt, dass die Kosten zu hoch ausfallen würden. Deswegen wurde be-
schlossen, dass das Thema nicht weiterverfolgt wird.

Frau Münter kann sich an so einen Beschluss nicht erinnern. Sie verweist auf den 
Artikel in der Ostsee-Zeitung vom 05.05.2021.

Herr Prahler verweist Frau Münter auf den abgelehnten Antrag in der Stadtvertre-
tersitzung und im Hauptausschuss.

Herr Zachey stimmt Herrn Prahler zu.

Herr Uhle ist der Meinung, dass dieses Thema erneut aufgegriffen werden sollte.

Frau Strübing stimmt Herrn Prahler und Herrn Zachey zu. Dieses Thema wurde 
bereits oft genug besprochen. 
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